



Campaña de Navidad de Cáritas

En estos días previos a la Navidad, Cáritas Parroquial se acerca a nosotros con este mensaje: "¿Qué has hecho con tu hermano?". Si en el paraíso Dios buscaba al hombre, a quien amaba; y si en el encinar del Mambre Dios se sentaba a la mesa de Abraham, su amigo; y si en Egipto Dios escuchaba el clamor de su pueblo..., en Nazaret, Dios mismo se abrazó sustancialmente con el hombre, y nacía en Belén de la Virgen María. Así nacía la nueva humanidad, la de la fraternidad...

Caritas, como expresión de la solidaridad fraterna de la comunidad cristiana, aporta a la sociedad, a nuestro pueblo, unos valores marcados por nuestra tradición religiosa y espiritual, que hace posible que entre nosotros surja el deseo una sociedad más justas e igualitarias. Ante la situación tan lamentable que vive nuestro país, y que tanto está afectando a nuestra localidad, Cáritas parroquial, junto todas las Cáritas parroquiales, se ve desbordada por la demanda de ayuda, muchas veces, sólo pidiendo alimentos para poder cenar esa noche o al día siguiente.

Como viene siendo habitual, el sábado anterior a la Navidad se realiza la campaña de navideña de recogida de alimentos. 15 voluntarios de Cáritas, y otros 30 colaboradores entre jóvenes, niños y adultos, recorren las calles de Herencia pidiendo una ayuda, en alimentos y dinero, para Cáritas y su labor con las más desfavorecidos.

Una vez más, Cáritas Parroquial ha sentido el apoyo de tantos cristianos que han colaborado con esta institución que, en nombre de la Iglesia, trabajan con quien más lo necesita. Unos entregan alimentos, otros donativos, otros preparan un chocolate caliente para los voluntarios, otros reparten las más de 2.500 cartas por todos los buzones y hogares de Herencia, preguntándonos ¿qué hacemos por nuestros hermanos?

La campaña de Cáritas de este año se ha visto reforzada por las iniciativas llevadas a cabo por la herman-



¿QUE HACES CON
TU HERMANO?

NAVIDAD 2014

CARITAS DE HERENCIA



Ama y vive
la justicia

CAMPAÑA
DE NAVIDAD
20 diciembre
desde 3 tarde

dad del Cristo de la Misericordia, que desde finales del mes de noviembre está recogiendo alimentos y donativos para Cáritas y de los alumnos del colegio de los Padres Mercedarios que también recogieron productos de higiene, alimentos y donativos que entregaron a Cáritas Parroquial con la presencia de varios voluntarios de la exposición.

Cuentas de noviembre en Cáritas

INGRESOS:	
Donativos jóvenes confirmación para Signo solidario de Cáritas	450'00 €
Donativo Scouts actividad "Pasaje Terror"	200'00 €
Donativo varios	840'00 €
TOTAL	1.490'00 €
GASTOS:	
De alimentos para necesitados	944'70 €
1% cooperación internacional	284'75 €
Canon Diocesano de Cáritas	419'00 €
Pago 4º trimestre Trabajadora social	405'32 €
Compra material de imprenta	55'75 €
TOTAL	2.109'52 €